

En Lintzoain, en la Casa Consistorial del Valle de Erro, siendo las 17:00 horas, del día 26 de julio de 2023, se reunió el M. I. Ayuntamiento del Valle de Erro al objeto de celebrar sesión ordinaria, en primera convocatoria, con la asistencia de los/as Sres./as Concejales/as Doña Elena Jiménez Rey, Dña. Miren Nekane Nuño Iturri, Don Oier Zaldua Ortiz de Guzman, D. Enrique Garrada Erro, Doña Teresa Bidaurreta Azcarate, Don Juan Luis Fermín Gil García, bajo la presidencia de la Sra. Alcaldesa, Doña Leire Remiro Esnoz, asistiendo como Secretaria la de la Corporación Dña. Marisol Ezcurra Irure.

Previo al inicio del primer punto del orden del día, el concejal del Grupo AIVE, Sr. Gil García, y la alcaldesa, Sra. Remiro Esnoz, informan que van a grabar la sesión.

1.- APROBACIÓN ACTAS DE SESIÓN DE 17 Y 28 DE JUNIO Y 5 DE JULIO DE 2023

Se acuerda por unanimidad aprobar el acta de 17 de junio de 2023

Se acuerda por unanimidad aprobar el acta de 28 de junio de 2023

Se acuerda por unanimidad aprobar el acta de 5 de julio de 2023

2- CONOCIMIENTO DE RESOLUCIONES DE ALCALDÍA EMITIDAS DESDE EL 29 DE ABRIL HASTA EL 20 DE JULIO DE 2023.

Informa la alcaldesa Sra. Remiro Esnoz, del contenido de las resoluciones adoptadas desde el 29 de abril hasta el 20 de julio de 2023, indicando que parte son del alcalde saliente y otra parte por la alcaldesa entrante.

Dándose los/as concejales/as por enterados/as.

La concejala Sra. Nuño, solicita aclaración sobre la multa del aparcamiento de Erro preguntando como se tramita, responde la Secretaria que hubo denuncia por la Guardia Civil que llegó al Ayuntamiento y en función de esa denuncia se preparó la resolución y que en este caso era porque se interrumpía el vial, la multa va en función de lo estipulado en la ordenanza y en la ley de tráfico. Y sobre la resolución de informe para licencia de obras de Etxenike, pregunta si es para todo el proyecto. Contesta el concejal Sr. Garralda que el proyecto se presenta en tres fases y esta resolución se refiere a la primera fase del mencionado proyecto.

La alcaldesa Sra. Remiro Esnoz, pregunta sobre la resolución nº 53 de 3 de mayo que hace referencia a la carrera Euskaltrail, no pone la fecha de la carrera, contesta el concejal Sr. Garralda que es hacia el 21 de mayo, salen de Baigorri, sube por Urkiaga, al Adi y de ahí se van a Orbaizeta.

Comenta también que hay una resolución la 108, que está pendiente de modificar el texto ya que hablando con la arquitecta Sra. Larequi, si bien hay una ley que permite a los particulares instalaciones fotovoltaicas con una declaración responsable, eso no le exime de la obligación de solicitar la correspondiente licencia

de obras, y revisando el texto de la resolución se consideró conveniente hacer una explicación complementaria, con el fin de que la ciudadanía tenga claro que con la declaración responsable puede iniciar las obras pero aun y todo también tiene que solicitar la licencia de obras.

3.- APROBACION ADJUDICACION GESTION PARQUE MICOLOGICO

Toma la palabra la alcaldesa Sral Remiro Esnoz, que traslada a la corporación la propuesta de la mesa de contratación que propone la contratación de la gestión del Parque Micologico Erro-Roncesvalles Parke Mikologiko, a Trilumak Estudios Ambientales, en la cantidad de 3.000,00 euros.

Se acuerda por unanimidad aprobar la adjudicación de la gestión del Parque Micologico Erro-Roncesvalles Parke Mikologikoa a Trilumak Estudios Ambientales en la cantidad de 3.000,00 euros.

4.- APROBACION ADJUDICACION ACTUACIONES FORESTALES 2022-2023 Y SOLICITUD AYUDAS CONVOCATORIA 2023/2024.

Toma la palabra la alcaldesa Sra. Remiro Esnoz, que en relación con las obras de actuaciones forestales informa que se enviaron cinco invitaciones, presentando oferta dos de ellas, una por parte de Sergio Hernandez y otra por parte Mikel Torrea, proponiendo la mesa de contratación adjudicar los trabajos a la oferta más barata que en este caso es la formulada por Mikel Torrea.

Se acuerda por unanimidad adjudicar a Mikel Torrea los trabajos de actuaciones forestales 2022-2023 en la cantidad de 12.600,00 €.

A continuación, y siguiendo con este tema, la alcaldesa Sra. Remiro Esnoz, informa que ha salido publicada la convocatoria de ayudas de Actuaciones Forestales, campaña 2023/2024 y por tanto hay que acordar si se van a solicitar dichas ayudas y si es así, acordar a quien se va a encargar la redacción del proyecto. Para decidir sobre las obras a solicitar hubo una reunión del grupo de trabajo del área 4, el 20 de julio, con presencia de los tres grupos municipales y el ingeniero forestal de Basarte, Sr. Miaillier, y ver que trabajos incluir. Toma la palabra el concejal Sr. Garralda que se habló de incluir la pista de Lastur que va hasta Lizarzu, desbroces en Sorogain y meter en la pista de Loizu a Larraingoa un camino ya que se usa bastante. La alcaldesa Sra. Remiro Esnoz manifiesta que en todo caso, cuando se tenga el proyecto redactado se volverá a pasar por comisión para su aprobación, ya que se debe presentar la solicitud para el 30 de septiembre.

Se acuerda por unanimidad:

- 1º.- Solicitar las ayudas de Actuaciones Forestales, campaña 2023/2024
- 2º.- Encargar la redacción del proyecto a Basartea Ingeniería Forestal

5.- APROBACION ADJUDICACION INFRAESTRUCTURAS GANADERA 2022-2023 Y SOLICITUD AYUDAS CONVOCATORIA 2023/2024.

Toma la palabra la alcaldesa Sra. Remiro Esnoz, que informa respecto a la adjudicación de las obras de infraestructuras ganaderas 2022-2023, que la mesa de contratación propone dejar desierta la adjudicación de las obras, ya que la única empresa que se ha presentado no cumple con los requisitos exigidos en el pliego de condiciones al no poder llevar a cabo las obras en el plazo establecido de un mes, ofertando un plazo de ejecución de tres meses. Se ha hablado con la empresa para que ajustara el plazo, pero no ha sido posible y además los materiales de que dispone son diferentes a los que recoge el proyecto, con lo cual la conclusión atender a la propuesta de la mesa y dejar desierta la adjudicación. Ello conlleva que el técnico de Basartea, deba preparar un informe que justifique la imposibilidad de realizar las obras, para presentarlo a infraestructuras ganaderas con un escrito de renuncia de las ayudas.

A preguntas del concejal Sr. Garralda sobre qué materiales se tienen que utilizar y con qué empresa se ha hablado, se responde que se ha hablado entre otras con Lakita, con Comal, con Bengotxea y todos ellos, dado lo tarde que se ha tramitado y la falta tanto de tiempo como de materiales para llevarlas a cabo, les resulta imposible cumplir con el contrato. Retoma la palabra la alcaldesa Sra. Remiro Esnoz, que comenta que en la reunión del grupo de trabajo se valoró que en el caso de que la empresa no se pudiera comprometer a ejecutarlo en el plazo, existía la posibilidad de trasladar el expediente a la siguiente convocatoria de 2023/24, puesto que seguir adelante con esta empresa podía comprometer la subvención y conllevaría una penalización y por eso la mesa de contratación como ya se ha dicho propone dejar desierta la adjudicación y más cuando la convocatoria de ayudas para el 2023/2024 está encima de la mesa y tenemos que presentar la solicitud de ayudas ya. Por ello, la alcaldesa Sra. Remiro Esnoz, propone presentar el mismo proyecto a la convocatoria de ayudas de Actuaciones Forestales, campaña 2023/2024.

A la vista de todo lo expuesto, se acuerda por unanimidad lo siguiente:

- 1º.- Dejar desierta la contratación de las obras de actuaciones forestales campaña 2022/2023, presentando escrito de renuncia al Servicio de Infraestructuras Ganaderas del Gobierno de Navarra
- 2º.- Solicitar las ayudas de Infraestructuras Ganaderas, campaña 2023/2024, presentando el mismo contenido y actuaciones que el proyecto presentado en la campaña 2022/2023
- 3º.- Aprobar el gasto con cargo a los presupuestos de los años 2023 y 2024.

6.- APROBACION ADJUDICACION OBRAS POLIGONO URROBI

Toma la palabra la alcaldesa Sra. Remiro Esnoz que atendiendo a la documentación del expediente, memoria preparada por Eunate y resolución de concesión del 50% de subvención, informa que no se les ha trasladado propuesta de adjudicación porque se está a la espera de aclarar un detalle técnico a la hora de decidir el procedimiento de adjudicación ya que el proyecto tiene una parte de obra y otra parte de suministros, y por tanto hay que ver si se trata de un único contrato mixto o se trata como dos contratos diferenciados y para ello la secretaría quiere consultarla con la técnica del Gobierno de Navarra que lleva este expediente y ver cual es el procedimiento más conveniente a utilizar, sobre todo si también se quiere hacer uso de las empresas que trabajan en la zona. La duda es si se puede adjudicar la obra directamente a una constructora y esta subcontratar los suministros o si se debería ir a un contrato mixto de obra y suministro donde la preferencia es para la partida más alta que en este caso es la de suministro y por tanto habría que sacarla al portal de contratación.

A pregunta del concejal Sr. Garralda sobre quien se hace cargo de esta obra si el Consorcio o el Ayuntamiento, se contesta por la Secretaría que el Ayuntamiento ya que el Consorcio, no podía acceder a estas ayudas, si bien si que la parte de obra no financiada por la subvención será financiada con los recursos del Consorcio. La alcaldesa Sra. Remiro Esnoz manifiesta que las actuaciones a realizar en el polígono no son independientes, no van por un lado las obras y por otro las cámaras de video vigilancia, sino que tienen que ser conexas, por lo que lo interesante es adjudicarlo a una única empresa. Informa además que la Junta del Valle de Aezkoa es conocedora de este expediente estando conforme con los pasos que se den si bien una vez realizada la adjudicación habrá que mantener una nueva reunión con la Junta de Aezkoa para revisar como se resuelve el pago definitivo que será con los fondos del Consorcio.

Se acuerda por unanimidad, proceder a la adjudicación las obras sin definir el procedimiento a la espera de lo que diga la técnica del Gobierno de Navarra, dejando pendiente para la próxima sesión la aprobación de la modificación presupuestaria vinculada a este gasto.

7.- APROBACION PLAN DE MEDIDAS ANTIFRAUDE PARA LA GESTIÓN DE LOS FONDOS NEXT GENERATION UE

Toma la palabra la alcaldesa Sra. Remiro Esnoz, que informa que el Ayuntamiento tiene una obra financiadas con fondos Next Generation EU, como es las obras de digitalización del Valle de Erro a través un convenio con Proyectos Estratégicos del Gobierno de Navarra. Para hacer efectivas las iniciativas planteadas en el PRTR, las Administraciones Públicas deben adaptar los procedimientos de gestión y el

modelo de control. Algunas medidas de agilización se establecieron mediante el Real Decreto-ley 36/2020, de 30 de diciembre, por el que se aprueban medidas urgentes para la modernización de la Administración Pública y para la ejecución del PRTR. Por todo ello, el Ministerio de Hacienda y Función Pública del Gobierno de España aprobó la Orden HFP/1030/2021, de 29 de septiembre, por la que se configura el sistema de gestión del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (en adelante OM de Gestión), en la que se establecen las directrices para garantizar el cumplimiento coordinado de los requerimientos establecidos por la normativa comunitaria para la ejecución del PRTR, siendo uno de ellos el refuerzo de mecanismos para la prevención, detección y corrección del fraude la corrupción y los conflictos de intereses.

Así, en virtud del artículo 6 de la Orden HFP/1030/2021, “toda entidad, decisora o ejecutora, que participe en la ejecución de las medidas del PRTR, como es nuestro caso, deberá disponer de un Plan de medidas antifraude que le permita garantizar y declarar que, en su respectivo ámbito de actuación, los fondos correspondientes se han utilizado de conformidad con las normas aplicables, en particular, en lo que se refiere a la prevención, detección y corrección del fraude, la corrupción y los conflictos de intereses.”

Por ello, el Ayuntamiento del Valle de Erro, como entidad ejecutora del PRTR, debe presentar y aprobar su Plan de Medidas Antifraude con el objetivo de facilitar la tarea del personal del Ayuntamiento para el cumplimiento de los distintos requisitos antifraude establecidos a escala comunitaria, nacional y regional, respectivamente. El Plan de medidas antifraude, que se propone aprobar, tiene por objeto reducir la aparición de fraude, tanto interno como externo, vinculado a los subproyectos y actuaciones desarrolladas en el marco del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, en el ámbito del Ayuntamiento del Valle de Erro, teniendo en cuenta las competencias en materia de fraude, exclusivamente administrativas, que tiene atribuidas.

Este Plan tendrá duración indefinida, pero se revisará de forma periódica, bienalmente, y, en todo caso, la evaluación del riesgo, impacto y probabilidad de riesgo de fraude se revisará cuando sea preciso porque se haya detectado algún caso de fraude o haya cambios significativos en los procedimientos o en el personal. A la vista de lo cual, se acuerda por unanimidad lo siguiente:

1º.- Aprobar el plan de medidas antifraude para la gestión de los Fondos Next Generation. El Ayuntamiento del Valle de Erro, adopta una política de tolerancia cero frente al fraude y la corrupción y establece un sistema de control robusto, diseñado especialmente para prevenir y detectar, en la medida de lo posible, los actos de fraude y corregir su impacto, en caso de producirse.

2º.- Aprobar los anexos I a VII incluidos en el plan.

3º.- Se adjunta al acuerdo el Plan antifraude aprobado en este acto.

8.- APROBACION PLIEGO DE CONDICIONES APROVECHAMIENTO FORESTAL EN LAURENTXI 2023

Toma la palabra la alcaldesa Sra. Remiro Esnoz que informa que recibido el pliego de condiciones técnicas particulares del Gobierno de Navarra que regula el aprovechamiento forestal para el año 2023, procede la aprobación de sacar el aprovechamiento a subasta, así como el pliego de condiciones que va a regir el mismo. Se trata del lote siguiente: - Lote Único. - Paraje Laurentxi, MONTE Laurentxi, compuesto por 255 árboles de haya, que cubican 502 m3 maderables y 264 m3 tronquillo. Precio base de licitación 50.000,00 euros.

Se acuerda por unanimidad:

1º.- Sacar a pública subasta a través del portal de contratación de Navarra y publicación en página web y tablón de anuncios, el aprovechamiento compuesto por el siguiente lote:

- Lote Único. - Paraje Antsobi, MONTE ATALOZTI, compuesto por 255 árboles de haya, que cubican 502 m3 maderables y 264 m3 tronquillo. Precio base de licitación 28.848,00 euros.

2º.- Aprobar el correspondiente pliego de condiciones administrativas particulares que regulará dicho aprovechamiento.

9.- NOMBRAMIENTO REPRESENTANTE DEL AYUNTAMIENTO EN ANIMSA

No habiendo nombrado a ningún miembro de la corporación para representar al Ayuntamiento en Animsa, se acuerda por unanimidad nombrar a la alcaldesa Sra. Remiro Esnoz, representante del Ayuntamiento en Animsa y como suplente a la teniente de alcaldía Sra. Nuño Iturri, dandole traslado a Animsa del acuerdo adoptado.

10.- MODIFICACION CALENDARIO DE SESIONES

Toma la palabra la alcaldesa Sra. Remiro Esnoz, que propone, modificar el calendario de sesiones. En la sesión de julio se acordó celebrar las sesiones ordinarias los segundos miércoles de los meses pares, proponiendo que se celebren los terceros miércoles de los meses pares, que hasta navidad serían el 20 de septiembre, el 18 de octubre y el 20 de diciembre.

Se acuerda por unanimidad aprobar la modificación del calendario de sesiones propuesta por la alcaldesa Sra. Remiro Esnoz, acordando que se celebren los terceros miércoles de los meses pares.

11.- INFORMACION VARIA

Toma la palabra la alcaldesa Sra. Remiro Esnoz que informa en función de las áreas de trabajo creadas lo siguiente:

Area 1

Diagnóstico de juventud

La alcaldesa informa que se han mantenido dos reuniones y ya está el diagnóstico en marcha, hay una documentación que hay que difundirla cuanto antes, entre hoy y mañana y que se trata anunciar a la población que se va a realizar un diagnóstico de juventud y que va a haber una presentación pública el día 3 de agosto a las 20 h. en el frontón de Lintzoain. Se solicitará al Concejo de Lintzoain permiso para utilizar el frontón. Se va a hacer un diagnóstico exprés, pero con un nivel de adaptación del que va a salir algo bueno y que servirá para tirar de él, dejando unos conceptos básicos para seguir trabajando y repetir una segunda edición o realizar otro proceso parecido. Forman parte del este grupo de trabajo. La comisión de seguimiento del proceso de participación esta integrada por Oier, Tere y Leire invitando al resto de la corporación a participar.

La corporación se da por enterada.

Convocatoria subvención INAI

Se informa que mañana hay reunión del grupo de trabajo para definir qué acciones solicitar, esta realizada una acción de formación que se hizo en marzo de este año y faltan por decidir el resto, finalizando el plazo para solicitar las ayudas el 9 de agosto.

En esta área también se encuentra el convenio con la FNMC que ofrecen una serie de servicios sobre igualdad de los que informaron a través de una webimar, si bien son convenios que se firman tarde y que hay que justificar en noviembre. Nos han remitido un cuestionario que hay que cumplimentar y donde hay que seleccionar temas sobre los cuales luego nos podrían asesorar. Toma la palabra la concejala Sra. Jiménez, que informa que también a través de la FNMC, se ofrece ayuda para introducir perspectiva de género en las cláusulas de contratación teniendo un servicio específico para ello.

La corporación se da por enterada.

Area 2

Transporte escolar

Se informa que se ha recibido una carta de las familias usuarias del transporte escolar posobligatoria con entrada el 21 de julio, explicando que se encuentran en la misma situación que el año pasado. Educación sigue sin tener rutas para este alumnado y por ello solicitan a las entidades afectadas, por un lado, que las entidades locales formen parte activa en exigir el cumplimiento de la ley foral y por

otro, que formen parte activa para buscar soluciones para este curso y para los futuros, buscando soluciones no solo a corto plazo sino a medio y largo plazo.

Propone una reunión con los Ayuntamientos de Auritz/Burguete y Garralda que son las otras dos entidades afectadas, con el fin de analizar la carta y decidir que se puede hacer y hasta donde se está dispuesto a intervenir. La Orden Foral que en su momento se encontraba publicada en el Portal de Transparencia, no ha cambiado del año pasado a este y no se han hecho caso a las alegaciones presentadas por las familias y los ayuntamientos que apoyaron dichas alegaciones. El 1 de junio hubo una reunión en Eudación a la que acudió la Mesa del Pirineo y donde se habló de la Orden Foral, de este problema del transporte posobligatorio y donde se dijo que las rutas estaban diseñadas, pero no se tienen conocimiento de ellas. Lo que si se va a mantener es seguir asignando un dinero a esas familias, una ayuda individualizada, pero sin saber que cantidad le va a corresponder a cada familia. Ahora lo que hay que decidir por un lado es si se les va a apoyar económicamente y luego seguir con el trabajo político.

La corporación por unanimidad está conforme en mantener la reunión propuesta con el resto de entidades.

Area 3

Plan de Sostenibilidad turística en destino (Uget)

Se informa que en su día se presentó un proyecto sobre el Camino de Santiago que finalmente se descartó y posteriormente Cederna nos convocó a los ayuntamientos de Luzaide/Valcarlos, Orreaga/Roncesvalles, Auritz/Burguete y Valle de Erro, a una reunión en este ayuntamiento para explicar en petit comité, lo que luego se iba a explicar en la reunión posterior del dia 18 de julio. En esa reunión se dijo que el plan tiene ya un documento definitivo y que ese proyecto queda finalmente fuera pero que se abría otro pequeño plazo para introducir otros posibles proyectos. Por ello se va a mantener el miércoles de la semana que viene una reunión de trabajo para tratar este tema. El 18 de julio se juntó el Comité Técnico con las Entidades Locales y asociaciones turísticas, reunión a la que acudió la concejala Sra. Jiménez y donde se explicó el plan, plan que tiene cuatro ejes y los proyectos que se presenten se tienen que ajustar a alguno de esos cuatro ejes. Hay como dos plazos uno hasta el 15 para aportar ideas y durante la segunda quincena hasta el 30 de agosto, Cederna informaría de cuáles se ajustan y podrían entrar y ayudarían a redactar una memoria. El convenio económico con el Gobierno de Navarra ya tenía que estar firmado, pero no lo está, se prevé que se haga en septiembre pero no se tiene seguridad. En todo caso es mejor trabajar con la idea de que para esas fechas tiene que estar firmado aunque no sea así y podamos tener un poco más de margen.

En esta área también está la reunión que este viernes se va a mantener con Guifinet, en donde se hablará entre otros asuntos, de los apagones que se han producido y de sus posibles soluciones, reunión abierta a todas y todos los concejales. Toma la palabra el concejal Sr. Garralda que según tiene entendido Guifinet quiere dar solución también a todas las empresas pequeñas para cuando se dan esos apagones y que según con que operadora están han podido tener problemas.

La Corporación se da por enterada

Area 5

Borrasca Barra y Borrasca Filomena

Se informa sobre sobre el proyecto de Odia y la reunión mantenida con el ingeniero Sr. Infante el 14 de julio donde a su vez, se repasaron los expedientes de las berrascas y también del tema de la potabilidad del agua y de los resultados de la recogida de muestras que se espera que sean positivos pero todavía no han llegado, el proyecto lo prepararan para noviembre porque antes están con la redacción de los proyectos incluidos en el Plan de Infraestructuras Locales (PIL) que deben presentarse para el 25 de septiembre y que previamente se deben aprobar en pleno. Se habló también de la sima de Espinal y de la necesidad de tener por escrito la autorización de un particular afectado por las obras.

La Corporación se da por enterada

Area 6

Expediente cuentas 2022

Se informa que el expediente de cuentas del 2022 está pendiente de aprobar y se espera que para la sesión de septiembre se puedan aprobar.

Area 8

Erroibarko Eguna

La alcaldesa hace una valoración positiva del día del Valle corroborada por el resto de corporativos, aunque se hará balance de ellos en la reunión del grupo de trabajo.
La corporación se da por enterada.

Informe jurídico Casa Cristobalena

Se informa que se ha recibido el ifnforme jurídico en relación con la Casa Cristobalena de Espinal, informe que lo pasará al resto de corporativos, informa a su vez que se ha solicitado otra reunión sobre este tema. Reunión que se valorará si es necesaria tenerla o no en función del estudio de dicho informe.

La corporación se da por enterada.

Borrasca Barra-aparcamiento ayuntamiento

Se informa que respecto a las obras que se están ejecutando en el aparcamiento del ayuntamiento, se presentó un presupuesto ampliando las obras y se decidió no llevar a cabo esa ampliación.

La Corporación se da por enterada.

Varios

Se informa que en la escuela de Erro se han llevado a cabo trabajos de pintura y que se está valorando la compra de otro portatil para la alcaldesa ya que el que se tiene lo utiliza la Secretaria, así como la compra de un teléfono móvil.

Informa por último, que el día que se juntaron con Eunate, se habló sobre la solicitud del Concejo de Biskarret de colocar señales disuasorias, habiendo pedido a la arquitecta que marcase las coordenadas y encargando a Eunate un estudio para ver donde conviene colocarlas.

La Corporación se da por enterada.

Toma la palabra el concejal Sr. Garralda que informa de lo siguiente:

Quinto Real

El concejal Sr. Garralda informa, de la revisión de puestos de Quinto Real realizada junto a la concejala Sra. Nuño y el guarda de Baztan, Sr. Aitor Baztarrika que suele trabajar también para la Mancomunidad haciendo o reparando los puestos de caza. Se vieron varias zonas, la zona de Larraux y la zona 1 y quedaron por ver la ladera de la izquierda porque no tenían las llaves, en esa parte está la zona de Enekorri donde hay que revisar un par de txabolas que hace tiempo que no se ha hecho nada en ellas. Se han presentado algunos presupuestos pero de momento no se va a hacer nada hasta el 1 de agosto, entre otras razones, porque el representante de Baztan, Sr. Moreno, está fuera y hay que esperar a que vuelva. El día a día se seguirá haciendo, pero otras decisiones de calado se deben adoptar por el pleno. Respecto a los puestos informa que todos los años se hace una valoración y se invirtiendo en ellos para mantenerlos y este año lo mismo. Todos los puestos y txabolas son de la Mancomunidad y hay que invertir en ellos, cosa que la gente valora. El material suele suministrarlo Almaco-Baztán, hablará con ellos para que tenga provisión para el momento que se vayan a ejecutar y que manden presupuesto. Se irá de nuevo a Quinto para revisar la zona mencionada que ha quedado pendiente y se valorará que puestos y txabolas son realmente necesarios hacer este año. Muchos de ellos se podrán hacer con los trabajadores de la Mancomunidad.

Informa también de la solicitud que ha habido de modificar la ubicación del puesto 12 y del informe redactado por el ingeniero Sr. Izko, remitiéndolo al Gobierno de Navarra para su aprobación.

Se informa sobre una pista que los franceses de Baigorri quieren reparar y sobre la que tienen subvención, que sube a Lindus y que está a la espera de informe del Gobiero de Navarra, contesta la Secretaria que el informe ha llegado y ya se les ha dado traslado del mismo.

Informa además sobre un tema de mugas con Baztán, ha mirado actas de 1928 a 1932, se puso la línea entre Erro y Baztan mal aunque esto le gustaría explicarlos sobre terreno. Baztán está avisado de este tema a través del representante de la corporación pasada. En las actas revisadas se cita a Baztan a deslindar, Baztan no acude porque esta sin constituir el ayuntamiento, empieza la guerra y se queda el tema sin hacer. El Instituto Nacional Geográfico así lo confirma que esta sindeslindar desde el año 1.931. En la sentencia de Erregerena en un punto dice que la muga 89 en de tres valles Baztan Esteribar y Erro y coincide con la misma delimitación que el acta de 1.931. En fin, es un tema complejo pero interesante y que se debe corregir.

Por último informa que se quedó desierto el puesto de Zuraun y que se debe sacar de nuevo a subasta con un 10% de rebaja y también hay que poner precio a los puestos de las sociedades, tema que también se aprobará en sesión de la mancomunidad.

Finalmente, informa de que en la piscifactoría de Olaberri, vino un técnico de la CHE para revisarla y con la idea de quitar las presas, pero le gustó tanto la zona que lo que se está finalmente preparando es la redacción de un pequeño centro de interpretación de la trucha y CHE lo va a presentar en Madrid.

La Corporación se da por enterada.

11.- RUEGOS Y PREGUNTAS

No se formulan.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las 18,40 h. del mismo día, de lo que doy fe.

Lintzoainen, Erroibarko udaletxean, 2023ko uztailaren 26ko 17:00etan, Erroibarko Udala bildu zen ohiko bilkura egiteko, lehen deialdian. Bertaratuak: Elena Jiménez Rey, Miren Nekane Nuño Iturri, Oier Zaldúa Ortiz de Guzman, Enrique Garrada Erro, Teresa Bidaurreta Azcarate eta Juan Luis Fermín Gil García zinegotziak, bilkura buru alkatea, Leire Remiro Esnoz, izan zen eta idazkaria, udalbatzarena, Marisol Ezcurra Irure.

Gai zerrendari ekin baino lehen ETI taldeko Gil zinegotziak eta alkateak, Remiro Esnoz andreak, bilkura grabatuko dutela jakinarazi dute.

1.- 2023ko EKAINAREN 17ko eta 28ko eta UZTAILAREN 5eko BILKUREN AKTEN ONESPENA

Udalbatzak erabaki du aho batez 2023ko ekainaren 17ko bilkuraren akta onartzea. Udalbatzak erabaki du aho batez 2023ko ekainaren 28ko bilkuraren akta onartzea. Udalbatzak erabaki du aho batez 2023ko uztailaren 5eko bilkuraren akta onartzea.

2.- 2023ko APIRILAREN 29tik UZTAILAREN 20a ARTE ALKATEAK EMAN DITUEN EBAZPENEN INGURUKO INFORMAZIOA

Remiro Esnoz alkateak 2023ko apirilaren 29tik uztailaren 20ra arte emandako ebaazpenen edukiaren berri eman du, eta adierazi du horietako batzuk kargua uzten duen alkatearenak eta beste batzuk sartzen den alkatearenak direla.

Udalkideak jakitun dira.

Nuño zinegotzi andreak Erroko aparkaleku-isunari buruzko argibideak eskatu ditu, eta nola izapidetzen den galdetu du. Idazkariak erantzun du Guardia Zibilak salaketa jarri zuela, udaletxera iritsi zela, eta, salaketa horren arabera, ebaazpenea prestatu zela, kasu honetan, bidea eteten zelako. Isuna ordenantzan eta trafikoari buruzko legean ezarritakoaren araberakoa da. Eta Etxenikeren obra baimenaren txostenaren ebaazpenari dagokionez galdetu du ea proiektu osorako den. Garralda zinegotziak erantzun du projektua hiru fasetan aurkeztu dela eta ebaazpenea lehenengo faseari dagokiola.

Remiro Esnoz alkateak Euskaltrail lasterketari buruzko maiatzaren 3ko 53. ebaazpenari buruz galdetu du, baina ez du lasterketaren data aipatzen. Garralda zinegotzi jaunak erantzun du maiatzaren 21ean dela, Baigorritik irten, Urkiagatik Adira igo eta hortik Orbaizetara doazela.

Adierazi du, halaber, ebaazpen bat dagoela, 108koa, eta testua aldatzeke dagoela; izan ere, Larequi arkitektoarekin hitz eginda, lege bat dago partikularrei instalazio foltovoltaikoak baimentzen dizkiena erantzukizunpeko adierazpen batekin, baina horrek ez du salbuesten obra-lizentzia eskatzeko betebeharretik. Ebaazpenaren testua berrikusita, komenigarritzat jo zen azalpen osagarri bat egitea, herritarrek argi izan dezaten erantzukizunpeko adierazpenarekin obrak has ditzaketela, baina, hala eta guztiz ere, obra-lizentzia ere eskatu behar dutela.

3.- PARKE MIKOLOGIKOAREN KUDEAKETAREN ADJUDIKAZIOA ONARTZEA

Remiro Esnoz alkate andreak hartu du hitza, eta Trilumak Estudios Ambientales enpresari Erro-Roncesvalles Parke Mikologikoa parke mikologikoaren kudeaketa

kontratatzea proposatzen duen kontratacio-mahaiaaren proposamena helarazi dio udalbatzari, 3.000,00 eurotan.

Aho batez erabaki da Erro-Roncesvalles Parke Mikologikoaren kudeaketa Trilumak Estudios Ambientales adjudikatzea 3000 eurotan.

4.- 2022/2023 BASO JARDUEREN ADJUDIKAZIOA ETA 2023/2024 DEIALDIAN DIRULAGUNTZAK ESKATZEA ONARTZEA

Remiro Esnoz alkateak hartu du hitza. Baso-jarduketen obrei dagokienez, jakinarazi du bost gonbidapen bidali zirela eta horietako bik, Sergio Hernandezek eta Mikel Torreak, eskaintza aurkeztu dutela. Kontratacio-mahaiaik proposatu du lanak Mikel Torreari esleitzea, egindako eskaintzarik merkeenari baita.

Aho batez erabaki da 2022-2023 baso jardueren lanak Mikel Torreari esleitzea eurotan.

Ondoren eta gaiarekin jarraituta, alkateak hartu du hitza, eta jakinarazi du argitara eman dela baso jardueretarako laguntzen deialdia (2023/2024), eta, beraz, erabaki behar dela laguntha horiek eskatuko diren ala ez, eta, hala bada, erabaki behar dela nori aginduko zaion proiektua idaztea. Eskatu beharreko obrei buruz erabakitzeko, 4. eremuko lantaldearen bilera bat egin zen uztailaren 20an, eta bertan izan ziren hiru udal-taldeak eta Basarteako baso-ingeniari Miaillier jauna. Garralda zinegotziak hartu du hitza eta esan du Lizarzura doan Lasturko pista, Sorogaingo sasi-garbiketak eta Loizutik Larraingoara doan pistako bide bat sartzea aipatu zela. Remiro Esnoz alkateak dio, dena den, proiektua prest dagoenean batzordean berriro ikusiko dela, onartzeko, eskaera irailaren 30a baino lehen aurkeztu behar baita.

Aho batez erabaki da:

- 1.- 2023/2024 Baso Jardueren diru-laguntzak eskatzea
- 2.- Proiektuaren idatzketa Basarteako Baso Ingeniaritza enpresari enkargatzea.

5.- 2022-2023 ABELTAINTZA AZPIEGITURETAKO ADJUDIKAZIOA ETA 2023/2024 DEIALDIAN DIRU-LAGUNTZAK ESKATZEA ONARTZEA.

Remiro Esnoz alkate andreak hartu du hitza, eta abeltzaintzako azpiegituretako 2022-2023 obren esleipenari buruz informatu du kontratacio-mahaiaik obren esleipena hutsik uztea proposatzen duela, aurkeztu den enpresa bakarrak ez baititu betetzen baldintza-agirian eskatzen diren baldintzak, obrak ezin baititu hilabeteko epean egin, eta hiru hilabeteko epea eskaini baitu. Enpresarekin hitz egin da epea doitze, baina ezinezkoa izan da, eta, gainera, eskaintzen dituen materialak ez dira proiektuan aipatzen direnen berdinak. Beraz, ondorioa da mahaiaaren proposamena aintzat hartzea eta esleipena hutsik uztea. Hori dela eta, Basarteako teknikariak

txosten bat prestatu behar du, obrak egitea ezinezkoa dela justifikatzeko, abeltzaintzako azpiegiturei aurkezteko, lagunzei uko egiteko idazki batekin batera. Garralda zinegotziak galdu du zer nolako materialak erabili behar diren eta zer enpresekin hitz egin den eta erantzun zaio besteak beste, Lakita, Comal eta Bengoetxea enpresekin mintzatu dela eta guztiak diotela berandu izapidetu denez eta ez dutenez denborarik ezta materialik ere obrak egiteko, ezin dutela kontratuak dioena bete. Remiro Esnoz alkateak hartu du hitza berriz ere, eta esan du lantaldearen bileran baloratu zela, enpresak obrak epe barruan egiteko konpromisoa hartzerik ez bazuen, espedientea hurrengo 2023/24 deialdira lekualdatzeko aukera zegoela, enpresa horrekin aurrera jarraitzeak dirulaguntza arriskuan jar zezakeelako eta zigorra ekarriko lukeelako, eta, horregatik, kontratazio-mahaiak esleipena hutsik uztea proposatu zuen, are gehiago 2023/2024rako laguntzen deialdia mahai gainean dagoenean eta lagunza-eskaera dagoeneko aurkeztu behar dugunean. Hortaz, Remiro Esnoz zinegotziak proposatu du proiektu bera 2023/2024 Abeltzaintza Azpiegituren deialdira aurkeztea.

Horiek horrela, aho batez erabaki da:

- 1.- 2022/2023 kanpainako abeltzaintzako azpiegituren obren kontratazioa hutsik uztea, uko egiteko idazkia aurkeztuz Nafarroako Gobernuko Abeltzaintza Azpiegituren Zerbitzuari.
- 2.- 2023/2024 kanpainako abeltzaintzako azpiegituretarako laguntzak eskatzea, 2022/2023 kanpainan aurkeztutako proiektuaren eduki eta jarduketa berberak aurkeztuz
- 3.- Gastua onartzea 2023 eta 2024ko aurrekontuen kargura.

6.- URROBI INDUSTRIALDEKO LANEN ADJUDIKAZIOA ONARTZEA

Remiro Esnoz alkateak hartu du hitza. Espedientearen dokumentazioa, Eunatek prestatutako memoria eta dirulaguntzaren % 50 emateko ebazpena kontuan hartuta, esleipen-proposamenik ez dela helarazi jakinarazi du, esleipen-prozedura erabakitzeko orduan xehetasun tekniko bat argitzeko zain daudelako. Proiektuak obraren zati bat eta horniduren beste zati bat ditu, eta, beraz, kontratu misto bakarra den edo bi kontratu bereizi gisa diren ikusi behar da. Horretarako, idazkariak espediente hau daraman Nafarroako Gobernuko teknikariarekin konsultatu nahi du, eta ikusi zein den erabili beharreko prozedurak egokiena, batez ere inguruan lan egiten duten enpresak ere parte hartzea nahi bada. Zalantza da obra zuzenean eraikuntza-enpresa bati esleitu ahal zaion eta eraikuntza-enpresa horrek hornidurak azpikontratatu behar dituen edo obra- eta hornidura-kontratu misto bat izan behar duen. Bertan, lehentasuna partidarik altuenarentzat da, kasu honetan hornikuntza partidarentzat, eta, beraz, kontratazio-atarira atera beharko litzateke.

Garralda zinegotzi jaunak galdetu du obra honen ardura bere gain nork hartzen duen, Partzuergoak edo Udalak eta erantzun zaio Udalak, Partzuergoak ezin zituelako laguntza horiek jaso, baina bai dirulaguntzaren bidez finantzatu ez den obraren zatia Partzuergoak finantzatuko duela. Remiro Esnoz alkateak adierazi du industrialdean egin beharreko jarduketak ez direla independenteak, ez direla alde batetik obrak eta bestetik bideozaintza-kamerak, lotuta joan behar dutela, eta, beraz, interesgarriena enpresa bakar bati esleitzea dela. Gainera, jakinarazi du Aezkoako Batzarrak espediente horren berri duela, eta emango diren urratsekin ados dagoela; hala ere, esleipena egin ondoren, beste bilera bat egin beharko da Aezkoako Batzarrarekin, behin betiko ordainketa nola ebazten den berrikusteko, Partzuergoaren funtsekin ordainduko baita.

Aho batez erabaki da obrak esleitzea prozedura zehaztu gabe, Nafarroako Gobernuko teknikariak zer dioen zain, eta hurrengo bilkurarako uztea onartzeke gastu horri lotutako aurrekontu-aldeketa.

7.- EB NEXT GENERATION FUNTSAK KUDEATZEKO IRUZURRAREN AURKAKO NEURRIEN PLANA ONARTZEA

Remiro Esnoz alkateak hartu du hitza, eta Udalak Next Generation EU funtsekin finantzatutako obra bat duela jakinarazi du. Erroibar digitalizatzeko obrak dira, Nafarroako Gobernuaren Proiektu Estrategikoekin sinatutako hitzarmen baten bidez. PRTRn planteatutako ekimenak gauzatzeko, administrazio publikoek egokitu egin behar dituzte kudeaketa-prozedurak eta kontrol-eredua. PRTRn planteatutako ekimenak gauzatzeko, administrazio publikoek egokitu egin behar dituzte kudeaketa-prozedurak eta kontrol-eredua. Arintze-neurri batzuk abenduaren 30eko 36/2020 Errege Lege Dekretuaren bidez ezarri ziren, Administrazio Publikoa modernizatzeko eta PRTR betearazteko premiazko neurriak onartzen dituena. Horregatik guztiagatik, Espainiako Gobernuko Ogasun eta Funtzio Publikoko Ministerioak irailaren 29ko HFP/1030/2021 Agindua onartu zuen. Agindu horren bidez, Berreskuratze, Eraldaketa eta Erresilientzia Plana (aurrerantzean, Kudeaketa Programa) kudeatzeko sistema eratu zen. Plan horretan, Europako Erkidegoko araudiak PRTR betearazteko ezarritako eskakizunak modu koordinatuan betetzen direla bermatzeko jarraibideak ezartzen dira. Horietako bat iruzurra, ustelkeria eta interes-gatazkak prebenitzeko, hautemateko eta zuzentzeko mekanismoak indartzea da.

Horrela, HFP/1030/2021 Aginduaren 6. artikuluaren arabera, PRTRren neurriak betearazten parte hartzen duen erakunde erabakitzale edo betearazle orok, gure kasuan bezala, iruzurraren aurkako neurrien plan bat izan beharko du, eta plan horrek bermatu eta deklaratu beharko du, dagokion jardun-eremuan, dagozkion

funtsak aplikatu beharreko arauen arabera erabili direla, bereziki, iruzurra, ustelkeria eta interes-gatazkak prebenitzeari, hautemateari eta zuzentzeari dagokionez.

Horregatik, Erroibarko Udalak, PRTRren erakunde betearazlea den aldetik, Iruzurraren aurkako Neurrien Plana aurkeztu eta onartu behar du, Udaleko langileen lana errazteko, Erkidegoan, estatuan eta eskualdean ezarritako iruzurraren aurkako baldintzak bete ditzaten, hurrenez hurren.

Onartu nahi den iruzurraren aurkako neurrien planaren helburua Erroibarko Udalaren eremuan Berreskuratze, Eraldaketa eta Erresilientzia Planaren esparruan garatutako azpiproyektu eta jarduketei lotutako iruzurra, barnekoa zein kanpokoa, murriztea da, betiere iruzurraren arloan esleitura dituen eskumenak, administratiboak soilik, kontuan hartuta.

Plan horrek iraupen mugagabea izango du, baina aldizka berrikusiko da, bi urtean behin, eta, nolanahi ere, iruzur-arriskuaren, inpaktuaren eta probabilitatearen ebaluazioa berrikusiko da beharrezkoa denean, iruzur-kasuren bat detektatu delako edo prozeduretan edo pertsonalean aldaketa esanguratsuak egon direlako.

Horiek horrela, aho batez erabaki da:

1.- Next Generation funtsak kudeatzeko iruzurraren aurkako neurrien plana onartzea
Erroibarko Udalak zero tolerantziako politika bat ezartzen du iruzurraren eta ustelkeriaren aurrean, eta kontrol-sistema sendo bat ezartzen du, bereziki diseinatua iruzurak prebenitzeko eta, ahal den neurrian, antzemateko eta, gertatuz gero, horien eragina zuzentzeko.

2.- Planean sartutako I.letik VII.erako Eranskinak onartzea

3.- Erabakiari orain onetsitako iruzurraren aurkako Plana erantsi zaio.

8.- LAURENTXIKO OIHAN APROBETXAMENDUAREN BALDINTZA PLEGUA ONARTZEA - 2023

Remiro Esnoz alkateak hitza hartu du eta jakinarazi du 2023ko oihan aprobetxamendua arautzen duten baldintza teknikoen plegua bidali dutela Nafarroako Gobernutik eta orain aprobetxamenduaren enkantea zein hura arautuko duten baldintzen plegua onetsi behar direla. Lotea honakoa da: - Lote bakarra. - Laurentxi parajea, Laurentxi MENDIA, 255 pagoz osatua, 502 m³ zur eta 264 m³ enbor-txiki egiten dutenak. Oinarrizko prezioa: 50.000,00 euro.

Aho batez erabaki da:

1.- Honako lotearen aprobetxamendua Nafarroako kontratacio atariaren bidez eta web orrian zein iragarki oholean argitaratuta, enkante publikora ateratzea:

- Lote bakarra. - Laurentxi parajea, Laurentxi MENDIA, 255 pagoz osatua, 502 m³ zur eta 264 m³ enbor-txiki egiten dutenak. Oinarrizko prezioa: 28.848,00 euro.

2.- Aprobetxamendua arautuko duen administrazio baldintzen plegua onartzea.

9.- ANIMSAKO UDALAREN ORDEZKARIA IZENDATZEA

Animsan Udal ordezkatzeko udalbatzako kiderik izendatu ez denez, aho batez erabaki da Remiro Esnoz alkatea izendatzea Animsan Udalaren ordezkari, eta Nuño Iturri alkateordea ordezko, eta hartutako erabakiaren berri ematea Animsari.

10.- BILKUREN EGUTEGIA ALDATZEA

Remiro Esnoz alkateak hitza hartu du eta bilkuren egutegia aldatzea proposatu du. Uztailoko bilkuran ohiko bilerak hilabete bikoitietako bigarren asteazkenetan egitea erabaki zen, eta hilabete bikoitietako hirugarren asteazkenetan egitea proposatu du. Gabonak arte irailaren 20an, urriaren 18an eta abenduaren 20an izango lirateke. Aho batez erabaki da Remiro Esnoz alkateak proposatutako bilkura-egutegiaren aldaketa onartzea, eta erabaki da hilabete bikoitietako hirugarren asteazkenetan egitea.

11.- BESTERIK

Remiro Esnoz alkateak hartu du hitza, eta sortutako lan-arloen arabera, honako hau jakinarazi du:

1. Arloa

Gazteriaren diagnostikoa

Alkateak jakinarazi du bi bilera egin direla eta diagnostikoa martxan dagoela. Dokumentazio hori lehenbailehen zabaldu behar da, gaur eta bihar bitartean, gazteei gazteria-diagnostikoa egingo zaiela eta abuztuaren 3an, 20:00etan, Lintzoaingo frontoian jendaurreko aurkezpena egingo dela jakinarazteko. Lintzoaingo Kontzejuari frontoia erabiltzeko baimena eskatuko zaio. Diagnostiko espres bat egingo da, baina zerbait ona aterako den egokitzapen-maila batekin, eta hori aurrera egiteko balioko du, bigarren edizio bat edo antzeko beste prozesu bat lantzen eta errepikatzen jarraitzeko oinarrizko kontzeptu batzuekin. Lan talde honetan Nuño eta Bidaurreta zinegotziak eta Remiro Esnoz alkatea daude eta gainerako kideak parte hartzera gonbidatu ditu.

Udalbatza jakinaren gainean gelditu da.

NABIren dirulaguntza deialdia

Jakinarazi da bihar lantaldearen bilera dagoela, zer ekintza eskatu zehazteko. Aurtengo martxoan egin zen prestakuntza-ekintza bat egin da, eta gainerakoak erabakitzeko daude. Laguntzak eskatzeko epea abuztuaren 9an amaituko da.

Arlo horretan dago, halaber, NUKFrekiko hitzarmena. Hitzarmenak berdintasunari buruzko zerbitzu batzuk eskaintzen ditu, webinar baten bidez jakinarazi zituenak. Hala ere, hitzarmen horiek berandu sinatzen dira, eta azaroan justifikatu behar dira. Bete beharreko galdetegi bat bidali digute. Bertan, ondoren aholkua eman

diezaguketen gaiak aukeratu behar dira. Jiménez zinegotzi andreak hartu du hitza, eta jakinarazi du NUKFren bidez ere lagunza eskaintzen dela kontratazio-klausuletan genero-ikuspegia sartzeko, eta zerbitzu espezifiko bat duela horretarako.

Udalbatza jakinaren gainean gelditu da.

2. Arloa

Ikasleen garraioa

Jakinarazi da derrigorrezko hezkuntzaren ondoko eskola-garraioa erabiltzen duten familiek gutun bat aurkeztu zutela uztailaren 21ean, iazko egoera berean daudela azalduz. Hezkuntza Departamentuak ez du ibilbiderik prestatzen ikasle horientzat, eta, horregatik, eragindako entitateei eskatzen diente, alde batetik, toki entitateak parte har dezatela foru legea betetzea eskatzen, eta, bestetik, partaide aktibo izan daitezela ikasturte honetarako eta etorkizunerako konponbideak bilatzeko, hau da, irtenbideak ez bakarrik epe laburrera, baizik eta epe ertain eta luzera.

Auritz eta Garraldako udalekin bilera bat egitea proposatu du, horiek baitira ukitutako beste bi erakundeak, gutuna aztertzeko eta zer egin daitekeen eta noraino esku hartzeko prest gauden erabakitzeko. Foru Agindua, bere garaian Gardentasun Atarian argitaratuta zegoena, ez da iaztik aurtengora aldatu, eta ez zaie kasurik egin alegazio horiek babestu zituzten familiek eta udalek aurkeztutako alegazioei. Ekainaren 1ean bilera bat izan zen Hezkuntza Departamentuan, eta Pirinioetako Mahaia bertaratu zen. Bertan, Foru Aginduaz eta derrigorrezkoa ez den hezkuntzaren garraioaren arazoaz hitz egin zen, eta esan zen ibilbideak diseinatuta zeudela, baina ez dago horien berri. Familia horiei diru bat esleituko zaie, joan den ikasturtean bezala, lagunza indibidualizatua, baina familia bakoitzari egokituko zaion zenbatekoa jakin gabe. Orain erabaki behar da, alde batetik, ekonomikoki lagunduko zaien, eta, bestetik, lan politikoa egiten jarraituko dugun.

Udalbatza ados dago gainerako toki entitateekin bilera egiteko proposamenarekin.

3. Arloa

Turismo-jasangarritasuneko plana helmugan

Jakinarazi da bere garaian Done Jakue bideari buruzko proiektu bat aurkeztu zela, baina azkenean baztertu egin zela, eta, ondoren, Cedernak Luzaide, Orreaga, Auritz eta Erroibarko udalei bilera baterako deia egin zien, uztailaren 18ko bileran azaldu behar zutenaren berri emateko. Bilera horretan esan zen planak behin betiko dokumentu bat duela eta proiektu hori kanpoan geratzen dela azkenean, baina beste epe txiki bat irekitzen zela beste proiektu posible batzuk sartzeko. Hartara, datorren asteko asteazkenean lan bilera egingo da gaiaz mintzatzeko. Uztailaren 18an, Batzorde Teknikoa toki-erakundeekin eta turismo-elkarrekin elkartu zen, eta bilera

horretara Jimenez zinegotzi andrea joan zen. Bertan, plana azaldu zen. Planak lau ardatz ditu, eta aurkezten diren proiektuak lau ardatz horietako batera egokitu behar dira. Bi epe daude, bata 15era arte ideiak aurkezteko, eta, bigarren hamabostaldian, abuztuaren 30era arte, Cedernak jakinaraziko luke zeintzuk egokitzen diren eta zein sar daitezkeen, eta memoria bat idazten lagunduko luke. Nafarroako Gobernuarekin sinatutako hitzarmen ekonomikoak sinatuta egon behar zuen, baina ez dago sinatuta; irailean egitea aurreikusten da, baina ez dago segurtasunik. Nolanahi ere, hobe da egun horietarako sinatuta egon behar duelako ideiarekin lan egitea, hala ez bada ere, eta tarte handiagoa izan dezakegulako.

Arlo honetan dago, halaber, ostiral honetan Guifinetekin egingo den bilera. Bilera horretan, besteak beste, gertatu diren itzalaldiez eta konponbideez hitz egingo da, eta zinegotzi guztiei irekita dago. Garralda zinegotzi jaunak hartu du hitza. Ulertu duenez, Guifinetek enpresa txiki guztiei ere irtenbidea eman nahi die itzalaldi horiek gertatzen direnerako, operadorearen arabera, arazoak izan dituztelako.

Udalbatza jakitun da.

5. Arloa

Barra erauntsia eta Filomena erauntsia

Odia proiektuaren eta Infante ingeniarri jaunarekin uztailaren 14an izandako bileraren berri eman da. Bilera horretan erauntsien espedienteak ere berrikusi ziren. Uraren edangarritasunaren eta lagin-bilketaren emaitzen berri ere eman da. Emaitzaz horiek positiboak izatea espero da, baina oraindik ez dira iritsi. Proiektua azarorako prestatuko dute, aurretik Tokiko Azpiegituren Planean (PIL) sartutako proiektuak idazten ari direlako. Proiektu horiek irailaren 25erako aurkezu behar dira, eta aldez aurretik osoko bilkuran onartu behar dira. Aurizberriko leizeaz ere hitz egin zen, eta obrek ukitutako partikular baten baimena idatziz jasotzeko beharraz.

Udalbatza jakitun da.

6. Arloa

2022ko kontuen espedientea

Jakinarazi da 2022ko kontuen espedientea onartu gabe dagoela eta iraileko bilkuran aurkeztea espero da.

8. Arloa

Erroibarko Eguna

Alkateak Erroibarko Egunaren balorazio positiboa egin du eta gainerako udalkideak ados daude, hala ere lan taldearen bileraan balorazioa egingo da.

Udalbatza jakinaren gainean gelditu da.

Kristobalena etxeeko txosten juridikoa

Jakinarazi da Aurizberriko Kristobalena etxearekin zerikusia duen txostenaren jaso dela eta udalkideei igorriko zaiela. Modu berean jakinarazi da gaiari buruzko beste bilera bat egitea eskatu dela. Txostenaren arabera ikusiko da bilera hori egitea beharrezkoa den ala ez.

Udalbatza jakinaren gainean gelditu da.

Barra erauntsia-udaletxeko aparkalekuak

Jakinarazi da udaletxeko aparkalekuaren egiten ari diren obrei dagokienez, aurrekontua aurkeztu zela lan batzuk gehiago egiteko baina erabaki zela ez egitea. Udalbatza jakinaren gainean gelditu da.

Besterik

Jakinarazi da Erroko eskolan margotze lanak egin direla, alkatearentzako ordenagailu eramangarria erostea baloratzen ari direla, dagoena idazkariak erabiltzen duelako, eta baita telefono mugikor bat erostea ere

Azkenik, jakinarazi du Eunaterekin elkartu ziren egunean Bizkarretako Kontzejuak disuasio-seinaleak jartzeko egindako eskaerari buruz hitz egin zela, arkitektoari koordenatuak markatzeko eskatu zaiola eta Eunateri azterketa bat egiteko eskatu zaiola, non jartzea komeni den ikusteko.

Udalbatza jakinaren gainean gelditu da.

Garralda zinegotziak hitza hartu du eta honako informazioa eman du:

Kintoa

Garralda zinegotziak jakinarazi du Kintoko ustegiak berrikustera joan zela Nuño zinegotziarekin eta Baztango Aitor Bartzarrikarekin, azken honek Mankomunitatearentzako lan egin ohi du ustegiak egin edo konpontzeko. Hainbat eremutan egon ziren, baita Larrauxen eta 1. Eremuan eta ezkerraldeko maldara ezin izan zuten joan giltzik ez zutelako. Hor dago Enekorriko eremua eta bi etxola berrikusi behar dira aspalditik ez baita deus ere egin horiek konpontzeko. Hainbat aurrekontu aurkeztu dira baina momentuz ez da ezer egin behar abuztuaren 1a arte, besteak beste, Baztango ordezkarria, Moreno, kanpoan baitago eta itzuli arte itxaron beharko dugu. Eguneroko lanak egingo dira baina garrantzitsuak diren hainbat erabaki osoko bilkuran hartu behar dira. Usategiei dagokienez, esan du urtero balorazioa egiten dela eta horietan inbertitzen dela ongi mantentzeko, eta aurten gauza bera egingo dela. Usategi eta etxola guztiak Mankomunitatekoak dira eta horietan inbertitu egin behar da, erabiltzaileek hori asko baloratzen baitute. Materiala Almaco-Baztanek izaten du eta haietan mintzatuko da lanak egin behar direnean materiala izan dezaten eta aurrekontua igor dezaten. Berriro Kintora joango dira ikusi gabe gelditu den eremua ikusteko eta aurten zein ustegi eta etxola konpondu

behar diren baloratzeko. Horietako lan anitz Mankomunitateko langileek egin ditzakete.

Jakinarazi du baita 12. Usategiarenn kokapena aldatzea eskatu dutela eta Izko ingeniariek txostena idatzi duela eta Nafarroako Gobernura igorri dela onesteko.

Jakinarazi da Baigorritarrek pista bat konpondu nahi dutela, Lindusera doa, eta badutela horretarako dirulaguntza. Nafarroako Gobernuak txosten bat egin behar du eta idazkariak erantzun du txostena ailegatu dela eta horren berri eman zaiela.

Jakinarazi du baita badagoela Baztango Udalarekin mugen inguruko afera bat, 1928tik 1932ra bitarteko aktak begiratzen aritu da, Erro eta Baztanen arteko muga gaizki jarri baitzen eta hori tokian bertan azaldu nahiko luke. Baztango Udalak badu gaiaren berri aurreko legegintzaldiko ordezkariaren bitartez. Berrikusitako aktetan Baztango Udalari dei egin zitzaion mugak jartzeko, baina ez ziren joan udala ez zegoelako osatua, orduan gerra hasi zen eta gaia egin gabe gelditu zen. Geografia Institutu Nazionalak hori berretsi du, 1931tik mugaketa egin gabe dagoela. Erregerenaren epaian aipatzen da 89. Mugarrria hiru haranekoa dela, Baztan, Esteribar eta Erro, eta 1931ko aktan aipatzen diren mugen bat egiten du. Azken finean, gaia korapilatsua eta aldi berean interesgarria da eta zuzendu egin behar da. Azkenik, jakinarazi du Zuraungo eskaintza hutsik geratu zela, eta enkantera atera behar dela berriro, % 10eko beherapenarekin, eta sozietateetako postuei ere prezioa jarri behar zaiela; gai hori mankomunitatearen bilkuran ere onartuko da.

Azkenik, CHEko teknikari bat etorri zen Olaberriko arrain-haztegia aztertzera, presak kentzeko asmoz, baina hainbeste gustatu zitzaion ingurua, ezen amuarraina interpretatzeko zentro txiki bat idaztea prestatzen ari baitira, eta CHEk Madrilen aurkeztuko du.

Udalbatza jakinaren gainean gelditu da.

11.- ESKAERAK ETA GALDERAK.

Ez daude.

Eta gai gehiagorik ez zegoenez gero, bilkurari bukaera eman zaio egun bereko 18:40ean, eta nik neuk akta idatzi eta fede eman dut.